進路だより No. 4



令和5年10月27日発行 進路指導部

~ 進路講演会 ~

9月29日に進路講演会が行われました。講師として本校の卒業生でもあり、現在は筑波大学附属視覚特別支援学校に教諭として勤務している清水弘大さんを迎え、視覚障がいと仕事、生活についてお話をしていただきました。全盲でありながら東京での一人暮らしをする清水さんの生活や仕事に関する心構えなどを聞き、生徒の皆さんは積極的に質問をする様子が見られました。社会で活躍する方の体験は、それぞれが自らの進路について考える貴重な機会となりました。



「私は誰よりも朝早く出勤して、機器の電源を入れたり、冷暖房のスイッチを押しています。 自分でできることを見つけて取り組んでみてく ださい。」

~校外実習 NHK へのマッサージ訪問~

9月25日、校外実習として理療科3名の生徒がNHK盛岡放送局を訪問し、職員の皆さんと交流しながらマッサージの実習を行いました。生徒たちにとって経験を広げるよい機会となりました。この実習はNHKニュースでテレビ放送されました。

~保護者進路学習会について~

11月17日(金)午後1時半より、本校視聴覚室において開催します。内容は福祉サービス利用についてです。参加していただける保護者の皆様、よろしくお願いいたします。尚、参加申し込み、継続中です。お待ちしております!

